

Zeitschrift: Zivilschutz = Protection civile = Protezione civile
Herausgeber: Schweizerischer Zivilschutzverband
Band: 47 (2000)
Heft: 1-2

Artikel: Action Téléthon, 12e édition
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-369223>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Grand week-end de la solidarité

Action Téléthon, 12^e édition

ACVSPC. Pour sa 12^e édition, la protection civile de quelques régions du canton de Vaud s'est associée à ce grand week-end de la solidarité du début décembre 1999 afin d'encourager un maximum de personnes à ouvrir leur gousset pour venir en aide à des milliers d'enfants et d'adultes qui sont partiellement ou totalement handicapés par une maladie génétique, comme la myopathie, la mucoviscidose ou le syndrome de Marfan.

Bilan ponctuel

Il est vrai qu'une soixantaine de communes dans le canton se sont mobilisées sous l'impulsion de différents organismes officiels telle la protection civile avec d'autres associations et groupements divers. On peut saluer la participation remarquée et remarquable de quelques sites qui ont œuvré sans compter pour mener à bien une telle opération. Lausanne-Ville, la région Ouest-lausannois, Lausanne-Est, Cossonay et Orbe, entre autres, ont avantage diverses animations d'envergure, grand lâcher de ballons diurne et nocturne aux bengales, vente de peluches, gadgets, vin chaud. *Le montant récolté a été de plus de fr. 100 000.-* La photo souligne la volonté de la PCi de s'engager pour ce genre d'action humanitaire et la présence du Père Noël ne nous contredira pas!

On peut peut-être se demander si les seize autres régions constituées n'ont pas suffisamment joué le jeu de la solidarité, quand bien même certains étaient valablement engagés avec les sapeurs-pompiers ou autres organismes officiels.

Le futur

A l'aube du 3^e millénaire, une sensibilisation plus accrue devrait être instaurée de la part de notre protection civile afin de faire encore mieux connaître cette action auprès du public. N'oublions pas qu'elle a, avant tout, un rôle protecteur et humanitaire envers la population, et qu'elle se doit de cautionner ce mouvement qui vise à améliorer les conditions de vie de milliers de malades, gage d'espoir pour les myopathes et autres de ce pays.

Les responsables de Téléthon action suisse véhiculent un certain nombre de trains plus ou moins importants et qui, à leur tête, ont une locomotive fonctionnant de façon dynamique avec plus de 90% de bénévolat (en quelque sorte une forme de charbon ardent!).

Avant la promesse de dons escomptée pour la prochaine action de l'an 2000, planifions ensemble et accrochons tous les wagons de la PCi des 21 régions et mobilisons-nous afin de faire front commun avec

le reste de la Romandie, le Tessin et aussi la Suisse alémanique, avec comme objectif primordial la recherche scientifique et l'aide sociale en faveur des malades, dont voici un exemple de répartition des dons récoltés.

L'Association cantonale vaudoise de la sécurité et de la protection civile (ACVSPC) vous souhaite une année 2000 fructueuse, riche en satisfaction et succès touchant tous les domaines liés à la sécurité ainsi qu'à l'humanitaire. □

